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我的信主 历我的信主 历我的信主 历我的信主 历    

廖峰 

    我在2015年感恩节的前夕，在哥城华人基督教会受洗归入主的名下，成为神的儿女。回想

自己的信主 历，我看到神的恩典远超过我们所求所想。 

我是2014年秋在哥城华人基督教会决志信主的。信主前我同许多中国人一样,一直以来受着无神论思想

的影响,是听着国际歌的歌词:“从来就没有什么救世主,也不靠神仙皇帝,全靠我们自己救自己”成长起来

的。可以说无神论的思想，在我的脑子 已根深蒂固。因此根本不相信世上有神的存在，认为信神是愚昧无

知的表现。那时候我对自己的人生感到迷茫、空虚。心中常常会有烦恼和焦虑，并总会为一些事感到莫名的

不安。那时候常常想的问题是人生的目标究竟是什么？怎样才能有真正的喜乐平安？带着这些问题我开始翻

阅一些书籍，并接触到了圣 。我刚开始读圣 的时候，对上面的好多话都疑惑不解。比如童女怀孕，神七

天创造世界，耶稣死后复活以及他所行的各种神迹。我当时主观地认为这是绝对不可能的事。另外对于圣

所讲的人人都犯了罪我也不能理解。我认为自己没偷没抢没杀人没放火没有犯法，怎么会是罪人？ 

在我刚刚踏上追求真理的道路时，我的儿子张旭给了我许多帮助。自他信主以后，他常常通过电话或

是网络，给我介绍基督教信仰的知识，讲解圣 中神的话语，并不断地给我传讲福音，探讨人生的目的和意

义。是他一路带着我，渐渐认识了主耶稣并逐步走向信主的道路。记得他推荐给我的第一本书是 程写的

《游子吟》。这本书对我的启发很大，使我明白了神存在的真实性。神的存在是不以人的主观意志为转移的

客观事实。而基督信仰,是建立在客观事实基础之上的真实信仰。这本书帮我领悟了神的真实、大爱和大

能，认识到自己是一个罪人。他介绍给我的第二本书是约翰班扬著的《天路历程》。这本书讲述了一个基督

徒凭着坚定的信心， 历千辛万苦和残酷考验，抵制各种诱惑和战胜魔鬼的挑战，历 困难，最终到达

荣耀天国的历程。当读到书中的基督徒走完天路历程，我的心灵仿佛也跟着接受了一次神圣的洗礼。我想其

实基督徒走的那段路，又何尝不是我们 个人要走的人生之路的真实写照呢？基督徒能排除万难走进天国，

是因为他怀抱坚定的信仰，而这信仰，才是他能够不断前行的力 源泉和真正动力。 

这两本书对我产生了很大的影响，使我开始认真的思考，在我有限的生命中，怎样才能让生命活得更

有意义？我的人生目标是否需要 新设计？是否应该有一个坚定的信仰？感恩的是，这些问题神都在祂的话

语中一一回答了我。 

神的话语深深触动了我，然而更 要的，是我看到了神改变人的大能。自从儿子信主后,我感到他的人

生观、价值观以及追求的目标，都悄然的发生了变化。具体到生活态度，不再 以前那样自负

高傲，而是谦卑了下来，与神走的越来越近，把神赐予的大爱带到 天的生活中。  

比如 年新学年的开学，他都会开车去机场迎接一些国内来的新生，为他们跑前跑后，开

车拉他们去超市采购生活必需品，帮他们办理各项事宜，为他们解决生活上的一些困难。他常 
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常牺牲休息时间为贫困家庭送食物，接送新生去教会，一对一的帮扶传福音，拿出自己一点微薄的收入为中

国没有收入的牧师捐献。另一方面，信主后他的家庭更加和睦夫妻更加恩爱，工作更加积极，内心更加喜

乐。从他的行动中我看到了信主给人带来的改变，从而真切感受到主的存在和大能。 

此外，哥城华人基督教会的弟兄姐妹，更是让我感受到了神的大爱。记得2012年我第一次来到哥城华人

基督教会，就受到弟兄姐妹们亲切的接待和热情的欢迎,虽然互不相识,但他们待我犹如亲人一般,常常问寒问

暖,关怀备至。佳美团契和同心小组的弟兄姐妹，特别是其水荔萍夫妇和丽明姐妹，在信主方面给了我许多帮

助。在教会和小组中，我看到基督徒对神忠诚的仰望、敬拜和赞美,看到他们不辞辛苦，不计报酬积极热情的

为主服事,看到团契生活的亲密与和谐,看到人与人之间温暖的爱。这使我感到一种从未感受过的温暖，一种

从未体会到的亲切，一种从未领受过的大爱。 

最终使我做出改变一生决定的是，去年九月张路加牧师的布道会。张牧师布道的题目是“走出心灵的旷

”,他引用使徒行传8：26-40节的 文，讲述腓利受主的旨意，在耶路撒冷下迦萨的旷 向埃提阿伯人传讲

耶稣的事。埃提阿伯虽然不明白神话语深刻含义，但因着信被圣灵感动，随即决志受洗信主。牧师讲到我们

个人都是有罪的人，单凭自己的能力无法走出罪的深渊，只有信靠主耶稣基督我们的罪才能得以赦免，才

能 获新生。他还讲到心灵的旷 若没有“活水”人生就会迷失空虚，只有借着天父上帝这泉“活水”才能

滋润我们这颗饥渴的心，才能挽救我们干渴的生命。只有接受上帝的福音，靠着祂的大能，我们才能走出心

灵的旷 。牧师的一席话深深地触动了我，仿佛有一束强光射进我的心田。当他呼召是否愿意接受耶稣进入

我的心灵，做我生命的救主时，我发自内心的回应：我愿意！  

信主一年以来，我觉得烦恼开始 少，平安和喜乐与日俱增。我开始从神的话语中知道，起初神创造天

地，祂是宇宙中独一的真神，是与我们休戚相关的真神。而这位神就是为了救赎人的罪，流尽自己宝血赋予

人类大爱的耶稣基督。我开始明白人乃是照着神的形象所造的，是从神而来，而非由猿猴进化而来，童真女

怀孕是圣灵所赐，耶稣复活是历史的真实存在。我开始懂得人生的目的，并不能从自我 面发掘出来，而是

要通过信仰活出来。因为神要我们得着丰富的生命，并且为我们的将来预备了一个永恒的去处。凡信主蒙救

赎的人，可享受神的国度，永生的乐园。更 要的是，信主后我明白了我是一个罪人。圣 明确的告诉我

们，“因为世人都犯了罪，亏欠了神的荣耀，”“没有义人，连一个也没有。”因为自从我们的始祖亚当和

夏娃在魔鬼的引诱下偷吃了禁果后，罪就从一人入了世界，人与神关系破裂隔绝，人不再以神为中心，而以

自己为中心。所以他们的后代都有罪性，无人幸免。因此只有认罪悔改，信靠主耶稣我们的罪才能被赦免。 

圣 中说，神叫一切信他的，不至灭亡，反得永生。回顾我的信主之路，我深深的感到我们只有因着信

才能得救，因着信才能从世俗观念的捆绑中解脱出来，因着信才能成为神的儿女，因着信才能获得新的生

命。耶稣说：“我就是道路、真理、生命；若不借着我，没有人能到父那 去。”是的，我们只有借着主耶

稣为我们预备的道路，按着神的话语去行、去做、去传扬主的福音才能活出真正的、有价值的精彩人生。 

 愿荣耀归于神! 

(2015年11月于哥伦布)  


